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Drucksuche Abfeilung 1 

Nr.19 
- Asfrage . e 

der Fraktion der KPD an den Herm Minister fiir Wn'tsd:aft undVerkehr, i CoL 

Nus noch wenige Wochen trennén uns von dem Einbruch 
der kalien Jahreszeit, wo die groBe Sorge der Brennstoffver- 
sorgung wieder vor die gesamte Bevdlkerung treten wird. L 

' Wir stellen hiermit die Frage, wie sie tausendfiltig bereits 
hénte im Volk laut wird, auf welcher Basisund FPorm . : 
goll die Brbnnstofiversorgung filr den Winter 46/47 sicher- & 
gestellt werden, Werden Kohlenlieferungen fiir den Hausbrand ; ' ' 
erfolgen kinnen und in welcher Menge? , 

Stimmt die Zeitungsmeldung des Wiesbadener Kuriers N P 
81 voin Dienstag, den 20. August 1946 auf Seite 4, wonach in 
einer Besprechung in Hssen der La.ndwwtschafts:imter der ame- 
I'l]\!.mlh( Len und britischen Zone ein Kohlennotprogramm auf- 
gostellt wurde? , 

lunerhall dieses Programms soll die Militiirregier ung um - S . 
Genehmigung gebeten werden fiir die Zuteilung von 3 Zentner . . 
Huusbrandkohle pro Haushalt zu Lasten der Brennstoffe fiiy. . 
Vm‘sorgu ngsbetriebe und fiir die Industrie in Stiédten von mehr 
als 20000 Einwohner. Nach diesem Programm, soweit os der 
Offentlichkeit hekanntgegeben ~wurde, werden Betriebsstill- 
legungen eintreten miissen. U. a.. wird auch die voriibergehende : _ 
Sullogung der Zementfen von Dyckerhoff angekiindigt. Liegt : L 
nun avch ein solehes Kohlennotprogramm der Hessxschen Te- 
giernng vor und was ist der Inhalt desselben? 

Wenn die Brennstoffversorgung wieder durch Holz orfol . o 
_gon. muB, sind geniigende Vorkehrungen getroffen, um Ein- - . . et et e 
‘schlag, Transport; Verschnitt und ordnungsgemiifie Verteilung o ‘ T 
frithzeitig sicherzustellen? oy Wi Y 

Tst dem Minister bekannt, daB pach einer Erklirung des 
Oberbiirgermeisters Redlhammer von Wiesbaden noch nicht 10 ¢ s 
Prozent von den notwendigen Arbeitskriaften fiir den Holzem— : L. 
schlag bereit stechen?: AT 

Wie soll der Brennstoffnot, besonders in den Grofilthdton, 
bei dem bald zu erwartenden Umsehlag der Wltterung und 
Kiiltceinbrueh ent;,rogengetreten werden? 
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Anfruge : 
der Fraktion der KPD ‘an den Herm Ministerprisidenten. 

1. ‘Was gedenkt das Staatsministerium zu tun, um eine' ord- - - 
puigsgemidfBe Belieferung der ' Bevilkerung mit Fleisch- 

" waren zun gewihrleisten? . 
2, Ist das Staatsministerium gewfllt und in der: Lage, den Der- 

- sonen, die in den letzten und in den kommenden Zuteilungs- 
perioden mit Fleischwaren nicht oder-nur teilweise beliefert - 

-+ werden konnten, das ihnen markenmaB1g zustehende "nach- 
zuliefern? 

. 3. Sind unzureichende MaBnahmen seitens der dafur verant- 
wortlichen Behorde die Ursache der zur Zeit sehr mangel- 
hafien Fleischversorgung oder trifft die Schuld- fiir die 

~ mangelnde Anlieferung von Schlachtvieh die Viehhalter? - 
4, Wie gedenkt das Stafitsmmlsberlum die Flelschversorguup: 

der Bevilkerung in Zukunft zu sichern? 


